

# EL MUNDO

VIERNES 1 DE JUNIO DE 2007  
Año XIX. Número: 6.375

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID  
Precio: 1 euro. Con Cuéntame: 3,95 € más

'CASO LITVINENKO' / Su presunto asesino declara que el envenenado era agente de los servicios británicos / 30

## De Juana logra el alta médica pero el Gobierno descarta devolverlo a prisión

El condenado por 25 asesinatos prepara el traslado a su domicilio tal y como ya advirtió la semana pasada a Batasuna y a su abogado

### El fiscal pide a Marlaska que no reabra la causa contra Otegi por enaltecer a ETA

Pese a la aportación de un vídeo que prueba su participación en el homenaje al etarra Arkaitz Otazua

Página 9

ROBERTO L. DE CALLE  
FERNANDO LÁZARO  
BILBAO / MADRID.- El preso de ETA José Ignacio de Juana Chaos salvó ayer el penúltimo obstáculo en su determinación de abandonar esta misma semana el Hospital Donostia. El etarra ha recibido el alta hospitalaria apenas cinco días después de celebrarse las elecciones. De esta manera tiene el camino expedito para cumplir los 14 meses que le restan de condena en su domicilio, algo que sucederá en las próximas horas, pues el Gobierno no tiene ninguna intención de enviarle de nuevo a la cárcel.

Sin embargo, los detalles de su salida del centro médico se guardan con celo. Tanto el Departamento de Sanidad del Gobierno vasco como el propio Hospital Donostia y la Dirección General de Instituciones Penitenciarias eludieron ayer confirmar cualquier extremo sobre la situación del preso. Son conscientes de que su salida supondrá un escarnio público protagonizado por uno de los más sanguinarios etarras, condenado por 25 asesinatos, que ha logrado salvar su enésima condena -esta vez, por un delito de amenazas- con dos pulsos al Gobierno a través de sendas huelgas de hambre.

De Juana Chaos comunicó hace días a su abogado y a Batasuna su decisión de irse a casa, como informó EL MUNDO. Sigue en página 8



Sebastián, acompañado por David Lucas, 'número 7' de su lista, ayer, anunciando que no recogerá su acta de concejal. / ALBERTO CUÉLLAR

## Zapatero sacrifica al 'compañero Sebastián' ante el PSOE de Madrid

El candidato renuncia a su acta de concejal tras mantener una entrevista con el presidente que se prolongó hasta la madrugada / «Me voy sin resentimiento», aseguró escoltado por sólo tres de los miembros de su lista

M. SÁNCHEZ/ J. G. TRECEÑO  
MADRID.- La presión en el seno de su grupo municipal por la falta de apoyos ha decantado la balanza. Zapatero rehusó ayer comentar la renuncia de su candidato para Madrid, «el compañero Sebastián»,

que ni siquiera recogerá su acta de concejal. El presidente acordó con él su marcha, aunque Sebastián te-

nía prácticamente tomada la decisión tras el 27-M. Finalmente, se concretó en un encuentro que ambos mantuvieron el pasado miércoles hasta la madrugada, donde se despidieron como amigos. Sigue en página 12 Editorial en página 3

Gallardón 'sorprendido' por la polémica sobre su pretensión de ir en la lista de Rajoy: «Llevo dos años expresando lo mismo» / Página 10

### HOY VIERNES

El Congreso rechaza la comisión que pedía el PP para investigar la actuación del Gobierno en la OPA a Endesa

Página 42

La Habana pacta con Madrid que funcionarios españoles inspeccionen sus cárceles a 24 horas de la llegada de Rice

Páginas 18 y 20

### METRÓPOLI

The White Stripes, encuentro con los románticos del rock



Zapatero recibe a Sarkozy, ayer, en La Moncloa. / EFE

## Zapatero y Sarkozy dicen que se han 'conjurado' para sacar a la UE de su bloqueo

MARISA CRUZ  
MADRID.- Zapatero y Sarkozy se «conjuraron» ayer, en palabras del presidente español, para sacar a la UE del bloqueo en el que se encuentra sumida tras el rechazo expresado por la ciudadanía francesa y holandesa al proyecto de Tratado Constitucional.

La primera visita del nue-

vo presidente de la República francesa a España ha cumplido con las principales aspiraciones del Ejecutivo español. Quedó demostrado que, pese a las diferencias ideológicas de sus líderes, ambos tienen un proyecto común para Europa y que la colaboración entre París y Madrid seguirá siendo estrecha. Sigue en página 18

